

ALLIANCE DES FEMMES DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

Célébrer les voix, les cultures et la résilience des peuples autochtones

Ottawa, le 21 juin 2025 – En cette Journée nationale des peuples autochtones, l'Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC) tient à souligner avec respect et reconnaissance les traditions, les cultures et les contributions inestimables des Premières Nations, des Inuits et des Métis.

« Honorer les peuples autochtones, c'est reconnaître la richesse vivante de leurs cultures et la profondeur de leur présence sur ce territoire. C'est aussi poser un geste de respect, d'alliance et d'avenir. En ce mois national de l'histoire autochtone, et particulièrement aujourd'hui, j'invite nos partenaires et la population à célébrer, apprendre et s'engager activement aux côtés des femmes autochtones, porteuses de mémoire, de fierté et de sagesse », affirme Nour Enayeh, présidente de l'AFFC.

C'est une occasion privilégiée de rassemblement, de transmission et d'hommage aux savoirs ancestraux. Portées avec force et résilience par les femmes autochtones, ces traditions millénaires traversent les générations en préservant un héritage culturel inestimable. En tant que gardiennes de ces savoirs, elles réaffirment avec détermination leurs droits, leur dignité et leur rôle fondamentale au cœur de la société.

L'AFFC croit fermement que la voix des femmes autochtones doit être entendue et soutenue. Leur résilience, leur leadership et leur lien profond avec leurs communautés sont essentiels à notre tissu social et à notre avenir commun. Dans cette perspective, engageons-nous à aller au-delà des mots. Soutenons concrètement les femmes autochtones, écoutons leurs voix, reconnaissons leurs savoirs et marchons avec elles, avec respect et solidarité, vers une société fondée sur l'action, la vérité et l'écoute.

– 30 –

L'AFFC assure la mobilisation et le développement de son réseau pour mieux défendre les droits des femmes francophones et acadiennes et ainsi, créer une société féministe et inclusive.

Source :

Alexandra Lafontaine, coordonnatrice aux communications et relations publiques
Alliance des femmes de la francophonie canadienne
info@affc.ca